

# Der Förderverein trempelt!! 12. und 13. September 2025 in der Nürnberger Innenstadt



**848 Euro**

ertrempelte das Förderverein-Team Jörg Schlag, Helga Krahn-Heubeck und Gitta Gschwendtner auf dem größten Innenstadtflohmarkt Deutschlands, dem Nürnberger Trempelmarkt. Schönes, Nützlich, Altes & fast Neues, Dekoratives und Sonderbares fanden reißenden Absatz und führten zu oft spannenden Kundengesprächen bis in die Nacht. Mühen und Aufwand haben sich gelohnt und dazu auch viel Spaß und Freude bereitet!

